

**NAMA-NAMA DAERAH DI NAGARI SUMPUR KUDUS KECAMATAN
SUMPUR KUDUS KABUPATEN SIJUNJUNG : Tinjauan Antropolinguistik**

Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana
Humaniora pada Jurusan Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas
Andalas

Dwi Intan Ariani

BP 1710723009



Jurusan Sastra Indonesia

Fakultas Ilmu Budaya

Universitas Andalas

2021

ABSTRAK

Dwi Intan Ariani, 1710723009. “Nama-Nama Daerah di Nagari Sumpur Kudus, Kecamatan Sumpur Kudus, Kabupaten Sijunjung: Tinjauan Antropolinguistik”. Skripsi. Jurusan Sastra Indonesia Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas, 2021. Pembimbing I: Dr. Fajri Usman, M.Hum. pembimbing II: Alex Darmawan. S. S, MA.

Masalah dalam penelitian ini ialah, (1) Apa sajakah nama-nama daerah dan latar belakang penamaan daerah yang ada di Kecamatan Sumpur Kudus Kabupaten Sijunjung? (2) Apa sajakah makna dan nilai-nilai budaya yang terkandung dalam nama-nama daerah yang ada di Kecamatan Sumpur Kudus Kabupaten Sijunjung? Tujuan penelitian ini adalah: (1) Mendeskripsikan nama-nama daerah dan latar belakang pemberian nama yang ada di Kecamatan Sumpur Kudus Kabupaten Sijunjung, (2) Mendeskripsikan makna dan nilai-nilai budaya yang terkandung pada penamaan daerah di Kecamatan Sumpur Kudus Kabupaten Sijunjung.

Ada tiga metode dan teknik penelitian yang digunakan dalam penelitian ini, yaitu metode dan teknik penyediaan data, metode dan teknik analisis data, dan metode dan teknik penyajian hasil analisis data. Dalam penyediaan data, digunakan metode simak dan cakap. Teknik dasar yang digunakan dalam metode simak adalah teknik sadap dan teknik lanjutannya adalah teknik Simak Libat Cakap (SLC) dan teknik catat. Teknik dasar yang digunakan dalam metode cakap adalah teknik pancing. Teknik lanjutan yang digunakan adalah teknik cakap semuka. Untuk analisis data, digunakan metode padan ekstralingual dan teknik lanjutannya adalah teknik hubung banding. Dalam hal ini, peneliti menghubungkan antara makna dari nama-nama sesuai dengan makna yang ada dan membandingkan makna nama dengan yang ada dalam kamus. Pada metode dan teknik penyajian hasil analisis data, digunakan metode penyajian informal.

Berdasarkan hasil analisis data, nama-nama daerah di Nagari Sumpur Kudus Kecamatan Sumpur Kudus Kabupaten Sijunjung yang digunakan adalah Lantiak Kuniang, Mengganti, Sumpur Kudus, Talawo, Uncang Labuah, Sungai Langsek, Siparok, Koto Tuo, Ungan, Silantai, Sungai Kehijauan, dan Tanah Bato. Adapun latar belakang proses penamaan dari nama-nama daerah di Nagari Sumpur Kudus Kecamatan Sumpur Kudus Kabupaten Sijunjung adalah: penyebutan bagian yaitu: Sungai Kehijauan, bahan yaitu: Lantiak Kuniang, Sungai Langsek, Sisawah, dan Tanah Bato, keserupaan yaitu: Koto Tuo dan Silantai, penamaan baru yaitu: Sumpur Kudus, Unggan, Mengganti, Siparok, Uncang Labuah, dan Talawo. Makna nama secara Antropolinguistik yang terdapat dalam nama-nama daerah di Nagari Sumpur Kudus Kecamatan Sumpur Kudus Kabupaten Sijunjung adalah: makna simbolik yaitu: Lantiak Kuniang, Sungai Langsek, Tanah Bato, Koto Tuo, Silantai, Unggan, Sisawah, dan Sungai Kehijauan, makna nama futuratif yaitu: Sumpur Kudus, dan makna nama situasional yaitu: Mengganti, Uncang Labuah, Talawo dan Siparok.

Kata kunci: nama, daerah, Sumpur Kudus, dan makna.